

Rennbericht vom TNT-Cup in Rijeka / Kroatien

Um die lange Sommerpause zu verkürzen nutzten wir am 28.u.29.Juli den TNT-Cup in Rijeka für Einstell- und Testfahrten. Da die Rennstrecke an der kroatischen Mittelmeerküste sehr wellig und holprig ist, war es sehr schwierig das Motorrad abzustimmen.

Trotz aller Fahrwerksproblemen entschieden wir uns auch beim Rennen teil zu nehmen, und so ging ich von Startplatz 3 aus ins Rennen. Ab der dritten Runde musste ich mir eingestehen, dass ich mit dem Tempo der beiden Führenden nicht mitgehen konnte und so musste ich mich mit dem 3. Platz begnügen.

Am zweiten Tag machten wir noch einige Änderungen am Motorrad und ab diesem Zeitpunkt waren wir konkurrenzfähig. Es reichte für Startplatz 2, im Rennen konnte ich Seriensieger Josef Frauenschuh folgen und wir setzten uns schnell vom restlichen Feld ab.

Als es am Ende des Rennens ans Überrunden ging, machte sich eine kleine Lücke zwischen uns auf, die ich leider bis zur Zielflagge nicht mehr schließen konnte und somit wurde ich Zweiter.

Mit den Plätzen 3 und 2 fahren wir voll motiviert zum nächsten Supermono Europameisterschaftslauf am 12.-14. August nach Oschersleben / GER
weitere Infos unter: www.hangoebl-racing.at